

On prend un grand soin des rejetons et des semis pour les transplanter en vergers et leur donner l'engrais et la protection nécessaires.

La société se propose d'encourager ces plantations nouvelles en offrant des prix à ceux qui auront obtenu les succès les plus marquants.

RAPPORT DE L'EXPOSITION HORTICOLE DU 20 SEPTEMBRE 1898.

L'exposition a été tenue à Saint-Jean-Port-Joli sous le patronage de Sir Henri Joly de Lotbinière, un des fondateurs de la société, et de l'honorable F. G. M. Déchène, commissaire de l'Agriculture, qui depuis bien des années l'a favorisée. Son père avait été en 1880 un des fondateurs et zélés directeurs.

L'honorable ministre et son père, Arthur M. Déchène, écuyer, député au fédéral, assistaient à l'exposition. Ils adressèrent des paroles d'encouragement aux cultivateurs, des félicitations pour le progrès qu'avait fait le comté en agriculture et en horticulure, et ils leur donnèrent d'excellents conseils. Entre autres, ils signalèrent que la race des chevaux avait besoin d'être améliorée. Il fallait en élever premièrement pour le besoin du comté. (Au-delà de huit mille piastres valant de chevaux ayant été importés dans le comté cette année). L'honorable commissaire recommanda l'introduction d'étalons de choix, promettant d'accorder toute l'aide que la loi lui permettait.

Améliorez vos races d'animaux, améliorez la qualité du beurre et du fromage, choisissez et plantez les arbres fruitiers, à fruits les plus populaires, donnez un grand soin à l'emballage, vous y trouverez du profit et le comté maintiendra sa réputation pour l'excellence de ses fruits.

L'assemblée apprécia grandement ces sages conseils.

Les directeurs de la société d'horticulture du comté de l'Islet sont :

Révérant M. Frenette, ptre, curé, Saint-Jean-Port-Joli ; Messieurs P. G. Verreault, Saint-Jean-Port-Joli ; Eugène Bourgault, écr, arpenteur, Saint-Jean-Port-Joli ; Arthur Talbot, écr, cultivateur, l'Islet ; Alexis Blais, écr, Saint-Aubert ; Thadée Francœur, écr, Saint-Roch ; A. M. Dechène, écr, M.P., village-des-Aulnaies ; Auguste Dupuis, horticulteur, village-des-Aulnaies ; Antoine Gustave Verreault, régistrateur, secrétaire-trésorier, Saint-Jean-Port-Joli.

Nous ne saurions trop le répéter, l'exposition a été un succès.

L'exposition de fruits, de fleurs, de légumes, d'abeilles, de miel extrait et en gâteaux, a été remarquablement belle, les exhibits nombreux. 534 entrées paraissaient sur le registre de l'infatigable secrétaire, monsieur le régistrateur A. G. Verreault.

On remarquait parmi les centaines de variétés de pommes, l'Alexandre, de grosseur prodigieuse, la belle Astrachan Rouge, la Duchesse, toujours la plus attractive, qui, avec la Transparente Jaune de Russie et la Wealthy, forment le trio le plus profitable aux cultivateurs. Les arbres y sont très féconds et rapportent deux ou trois ans après la greffe. Tous ceux qui cultivent ces variétés

s'accordent à
au sol mêlé d'
Fameuse, les
Davis, la Scot
une pomme v
de conserve, u
clature est in
d'être propage
le comté de L

Nous av
vingt-huit va
de Sibérie (p
inférieure en
grosseur et en
mier rang po
et tous les an
Semis paraiss
la greffe.

Les prun
vées en 1897
variétés, telle
Pond's Seedli
nent à perfec

Les exhi
ment admirés
expédiées ven
les commerça
les transport

Les proc
prunes au co
d'un à trois g
la société d'h
public que le
tage de Calif
encombrent
il faut au pr
avec soin en
prunes qui o
pour des pru
qui paraîtra
mais qu'on a
consommate

La quat
sion de beau
vins et cidre
saiant à dési